
                                                             

                                                                                                          
 

  
Entrevista al grupo de consumo

P.I.¿Cómo funciona un grupo de consumo? 

Modos de funcionamiento de grupos de consumo hay 

tantos como grupos de consumo, depende del número de 

consumidores, de la implicación de los mismxs, de las 

responsabilidades que cada uno quiera tomar...Lo que si 

te podemos contar es cómo funciona nuestro grupo de 

consumo: 

 Nuestro grupo de consumo es un grupo pequeño y hasta 

ahora no ha hecho falta fijar reuniones periódicas para 

organizarnos en tareas, temas de logística... Funcionamos 

a través de una lista de correos en la que se ofrecen los 

productos que se pueden comprar, las personas 

interesadas en comprar esos productos, lo dicen por la 

lista de correos y si hay suficiente gente para un 

producto, se queda un día de reparto con el productor y 

cada uno recoge lo que ha pedido y paga al productor. 

Los días de reparto suelen caer  en miércoles, aunque no 

siempre ya que , en muchos casos depende de la 

disponibilidad de consumidores y de los productores. 

Además Ecologistas en Acción, nos cede su local en caso 

de que queramos usarlo como almacén temporal para 

recoger los alimentos otro día 

P.I ¿Cómo contactais con los productores? 

Los productores son propuestos por  gente del grupo de 

consumo. Todas las personas del grupo de consumo 

pueden ofrecer en la lista de correos, los alimentos de un 

determinado productor y si para algún alimento, se une 

algún grupo de personas dispuesto a comprarlo, se hace 

el pedido. 

P.I. ¿Cúal es la situación actual de la grupo de 

consumo? 

 El grupo ya lleva en marcha como mínimo 4 o 5 años y 

aunque se mantiene un grupo de personas más o menos 

estable dentro del grupo, lo cierto es que somos muy 

pocos y esto nos impide realizar  pedidos, pues, en 

muchas ocasiones no compensa al productor vender tan 

poco. 

Los pedidos los suelen hacer grupo de 4,5 o 6 personas, 

en algunos casos, 8 personas. 

P.I.¿Puedes comentarnos algunos de los productos 

con los que contais? 

 Hay productos estacionales que sólo se piden  cuando 

están de temporada, como naranjas, cerezas, 

castañas,peras, pistachos...Otros productos, se pueden 

pedir durante más 

  

Por otro lado, si lo deseas, puedes recibir 

bolsas quincenales con productos de 

temporada que ofrece e-cosecha. 
Durante la entrevista con el grupo de 

consumo tuvimos ocasión de estar en un 

reparto y que un productor nos comentase 

su visión de los grupos de consumo. 

Los grupos de consumo, están permitiendo 

vivir a gente joven que ha vuelto de la ciudad 

al campo a emprender proyectos ecológicos. 

 Las principales ventajas que ofrece un grupo 

de consumo a un productor es que se eliminan 

intermediarios y los beneficios van al 

productor. También permite salir del mercado 

de especulación, los precios no dependen 

tanto del mercado mundial. Finalmente, 

trabajando con grupo de consumo, el 

productor elige qué es justo cobrar, no se lo 

imponen las grandes cadenas. El agricultor ya 

no está a la expectativa de la cadena de 

distribución 

Un grupo de consumo necesita una 

organización colectiva,  e implica una ruptura 

de las individualidades, en este caso a la hora 

de consumir. Así representa un camino para 

cambiar el sistema 

 

 

 

 

 

pedir  todo el año, como leche de cabra y productos 

lácteos de Cuenca, embutidos de Leon...También se 

compra directamente a fábricas de harina, azúcar... 
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Conociendo las asociaciones de nuestro barrio... 

Grupo de consumo ecológico  de San Fernando de Henares. 
 

Privatizan  la Lavandería 

Hospitalaria de Mejorada 

Otra parte de la sanidad se externaliza a contratistas, que nada más llegar 

han hecho gala de sus dotes de máxima eficiencia en la gestión y han 

aplicado una rebaja salarial del 46%, y amenazan gran parte de los puestos 

de trabajo en la lavandería, sobretodo, aquellos con contrato eventual. Esta 

es solo una escala más de la contínua degradación a la que están 

sometiendo a la sanidad pública madrileña 

Contacto: Grupo de consumo ecológico                                          

  Correo:maribeljmv@hotmail.com 

 Reunión y reparto: Un miércoles 

cada dos semanas. 

 Lugar: Centro “Marcelino Camacho”. 

Pza.Fernando VI,  nº11.Despacho 

“Ecologistas en Acción”  
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Solicite su suscripción digital a  

periodicoindignadxs@gmail.com 
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Las asociaciones exigen al alcalde que 

cumpla con el reglamento de Participación 

Las entidades sociales de Coslada, desde asociaciones 

de vecinos, de padres y madres de  centros educativos, 

deportivas y de ocio, musicales, de carácter social, de 

atención a personas con diversidad funcional, 

reclamamos el apoyo y atención a las necesidades 

asociativas, así como la convocatoria urgente de 

subvenciones anuales para las entidades ciudadanas. 

En enero de 2012 y ante la reclamación en diciembre de  

2011 de decenas de asociaciones de la subvención 

aprobada en 2011 que estaba a punta de quedar sin 

efecto por el término del ejercicio, el alcalde y la por 

entonces concejala de participación convocaron dos 

reuniones en las que se intentó aplacar los ánimos y se 

comprobó el malestar del movimiento asociativo al ser 

retenidos unos importes que en muchos casos son los 

propios vecinos los que los adelantan de sus bolsillos. 

 Lo grave es que son unos importes tan escasos que no 

cubren ni los gastos, ni las necesidades de las 

asociaciones, ya avisamos en esas reuniones del peligro 

que se corría de que el movimiento asociativo 

desapareciera. 

Después de dos años de austeridad total donde la 

actividad asociativa ha quedado reducida a la mínima 

expresión, donde cada día cuesta más mantener 

nuestras asociaciones abierta y donde la necesidad 

de la ciudadanía es cada vez mayor, nos vemos 

obligados a reclamar del gobierno del pp que cumpla 

con su obligación, que no es otra que cumplir con las 

normas municipales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Cuando se presume de un superávit y se puede uno 

gastar un dineral en una pista de hielo, asunto este de 

extrema necesidad (todos sabemos de los miles de 

aficionados y de los cientos de fichas federativas y 

campeones del mundo que tenemos entre los 

cosladeños) y se restringen y se congelan las 

convocatorias de  subvenciones para las entidades 

sociales, culturales, de diversidad funcional, etc. es que 

aquí estamos hablando de estrangular y querer eliminar 

el movimiento social de Coslada y con ello acabar con 

una ciudadanía comprometida, luchadora y solidaria. 

Nota de prensa conjunta de diversas entidades 

sociales 

Periódico Indignadxs  te desea una feliz Navidad 
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Fiscalía Vergonzosa 
En los últimos tiempos estamos viendo cómo se vende o 

se intenta vender el precario entorno que nos queda. 

Estamos viendo cómo los políticos legislan a favor de 

que esto ocurra o simplemente miran para otro lado. Y 

ante este panorama tenemos una Fiscalía de Medio 

Ambiente inoperante e ineficaz con las 

administraciones, políticos y empresas que cometen las 

ilegalidades.Que no actúa de oficio y que tampoco actúa 

cuando los ciudadanos se dirigen a ella solicitando el 

amparo que la Constitución les concede.                  
Vamos a tomar como ejemplo una de las últimas 

denuncias realizadas ante esta Fiscalía:                    
AMAS 15m (Asamblea MedioAmbiente Sol 15m) 

solicitó a la Mancomunidad del Este información sobre 

el proyecto que tienen para construir un macro-

vertedero con posible incineradora en el municipio de 

Loeches. También les solicitábamos información sobre 

los más de 10,5 millones de euros que van a pagar a la 

empresa FCC por haber ampliado el vertedero de Alcalá 

de Henares e información sobre la reunión que habían 

tenido los representantes de la Mancomunidad con el 

Consejero de Medio Ambiente, Sr. Borja Sarasola. Esta 

información también ha sido solicitada por ciudadanos 

de la zona a varios de los ayuntamientos que forman 

parte de la Mancomunidad. Ninguno de los 

ayuntamientos ha facilitado la información. 
Pues bien, uno de esos ciudadanos así lo hizo y como 

AMAS 15m no recibió respuesta. Porque la 

Mancomunidad del Este piensa que no está para facilitar 

lo que los ciudadanos solicitan amparados en las leyes, 

directivas y tratados internacionales, , y está tomando 

decisiones que afectan a nuestra salud sin que podamos 

defendernos.                                                                      
Le solicitamos a la Fiscalía que debido a que no se 

atienden nuestras peticiones de información fuera la 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

propia Fiscalía quien la solicite en nuestro nombre. A 

día de hoy la Fiscalía no ha contestado a AMAS 15m. 

El ciudadano que también interpuso la denuncia ha 

tenido más suerte. Si le ha contestado, aunque la 

respuesta ha sido tan escueta que es como si no lo 

hubiera hecho. Le dice que como no ve indicios de 

delito penal archiva su denuncia. Esta es la postura que 

ha tomado la Fiscalía ante la que se nos viene encima. 

Son conscientes del gran negocio que va a ser la basura 

en el futuro y de la cantidad de dinero que va a generar 

porque los ciudadanos se lo hemos contado. Lo saben 

las empresas dueñas de las cementeras a las que se están 

dando autorización para quemar residuos en sus hornos 

ahora que el cemento ya no es negocio. Lo sabe Bill 

Gates que se ha convertido en el segundo mayor 

accionista de FCC, empresa que le se ha concedido la 

construcción del macro-vertedero de Loeches, y la 

gestión de los residuos de más de treinta municipios de 

la Comunidad de Madrid y que en Navarra tiene otra 

cementara emitiendo sustancias nocivas para la salud a 

escasos 400 metros de un colegio. Lo sabe Cemex que 

ha tomado España como su punto de entrada a Europa. 

Lo sabe Tirmadrid, que está encantada con que se quiera 

duplicar la capacidad de incineración en 

Valdemingomez. Por lo visto lo sabe todo el mundo 

menos la Fiscalía de Medio Ambiente que no está 

haciendo nada por que se cumplan las directivas 

europeas que indican claramente que la incineración es 

la última de las soluciones. Que está consintiendo que la 

incineración de residuos se considere una producción de 

energía limpia.                                                 

Esta Fiscalía tiene que ser dirigida por personas que 

además de los conocimientos legales necesarios (que no 

dudamos los tienen) entiendan que trabajan para 

preservar el medio ambiente y la salud para las futuras 

generaciones.  (Pueden solicitar el artículo completo y 

original  a periodicoindignadxs@gmail.com) 
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               AGENDA 15Diciembre-15Enero 

 Todos los miércoles de 12:00 a 12:10 en el centro de salud San Pablo: Concentración 

en defensa de la sanidad. 

 Jueves 19 de Diciembre a las 10:00 en C/Puerto de Lumbreras nº45, 5ºB, de Villa de 

Vallecas. Concentración para paralizar el desahucio de Odislene y su familia. Convoca 

PAH Madrid y 15M Villa de Vallecas//A las 19:30 en Centro Cívico El Cerro, en la 

C/Manuel Azaña s/n de Coslada:Monólogo inédito de una inmigrante:”Desde 

dentro”:Convoca: Obatala  

 Domingo 22 de Diciembre a las 12:00 en el Recinto Ferial de Coslada Bicifestación-

Biciencuentro. Convoca: Coslada en Bici. 

 Todos los días hasta finales de diciembre durante todo el día en la Asociación de 

vecinos Fleming, en C/Doctor García Ortiz,nº,7: Recogida de Juguetes para familias 

desfavorecidas. Convoca: AAVV Fleming y Coslada y Sanfer en construcción 

  

 

 
  Mesa Social: Se acudirá a la primera reunión de la mesa social de Coslada, para 

conocerla. 
  Tienda Amiga: Se organizarán brigadas de información que informarán a las tiendas 

del proyecto/Se crea un cartel para su difusión. 
  Red de Solidaridad: La recogida de ropa,comida y enseres, la organizará el grupo 

“Red de Solidaridad”, que se hace autónomo e independiente de la asamblea 15M de 

Coslada 
  Documental: Se realizará un segundo videofórum en la asociación de vecinos Fleming 

pero no se determina fecha 

“Violencia es cobrar 600 euros”. Cartel Manifestación 
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Elecciones al claustro en la 
Universidad de Alcalá 
El claustro es el órgano universitario en el que se reúne 

una representación de toda la Universidad, constituido 

por más de 250 miembros. Su labor principal es la de 

proponer y aprobar reformas de los estatutos, recibir 

el informe semestral del Rector y transmitirle las dudas 

y quejas. El próximo 17 de Diciembre se celebrarán 

elecciones a Claustro, en el que se presentarán 

miembros de toda la comunidad Universitaria. La 

representación estudiantil supone un 25 % de la 

composición del claustro, aproximadamente unas 55 

plazas. Estas plazas son ocupadas por estudiantes, 

miembros de la comunidad universitaria que velan por 

los derechos de todas y todos los estudiantes de la UAH. 

 
Desgraciadamente, un grupo de estudiantes, que se hace 

llamar como “Unión estudiantil”, se ha presentado a 

estas elecciones por lista abierta. Este grupo está 

asociado a determinadas ideologías políticas, que, lejos 

de defender la universidad pública, aprueban y apoyan 

políticas de austeridad y control, cuyo fin último 

persigue la mercantilización y el elitismo en la 

universidad. 

La universidad pública no puede permitir que ideologías 

políticas se introduzcan en sus estructuras. Una 

institución que vela por la enseñanza, la igualdad de 

oportunidades y la apuesta por una mejor sociedad no 

puede estar influenciada por juventudes políticas de 

partidos que fomentan la desigualdad, la exclusividad 

y la no inclusión de grandes sectores de la población en 

la enseñanza superior. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Desde Movimiento UAH y como colectivo estudiantil 

que defiende, ante todo, una universidad pública y de 

calidad para todas las personas, no podemos permitir 

este tipo de ataques a la Enseñanza. Por ello mostramos 

nuestro total rechazo a esta candidatura que, directa 

desde Génova, apoya y promueve las políticas 

educativas legisladas por el Ministro de Educación, Jose 

Ignacio Wert. 

Por el contrario, animamos a todas y todos los 

estudiantes de la Universidad de Alcalá a participar en 

el proceso de elección del Claustro, al igual que 

mostramos nuestro apoyo a las candidaturas que 

presenta el Consejo de Estudiantes de la UAH: “Por la 

Universidad Pública” y “Por la UAH”, por estar 

constituidas por miembros de la representación 

estudiantil de la universidad. Movimiento UAH  

Homenaje a Claudia López Benaiges                                                    

Fue una anarcofeminista asesisnada por la policía 

chilena en 1998.Escribió su “Homenaje a las Hijas de 

Puta”                                                                     

Ellas,las hijas de puta/ Las hembras de las lunas 

rebeldes de la intemperie oscura, y de los soles tórridos 

calcinantes del yugo./ Ellas las odiadas, las 

despreciadas, las olvidadas, las negras, las rojas, las 

asesinadas, las torturadas, las../ Seguirán de frente con 

sus pechos polvorientos y ametrallados inflamando tus 

caminos, mostrándote su sexo orgullosamente erguido 

de guerrillas./ Continuarán explotando, gimiendo 

demenciales de verdades radicales, inundando los 

silencios de estas selvas de orgasmos libertarios/ Y ellas 

seguirán fecundando al mundo de más hijas e hijos de 

puta,/ Y en las calles tomadas con sus cuerpos 

agirosalados de fusil, para saltarte encima y escupirle la 

cara a tu cabrona opresión y a tu cafiche sistema.../ 

¡¡porque hoy más que nunca la / LIBERTAD lleva 

tatuada en la piel a una / hija de puta!! 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

“TAV destructor, Merengue liberador” 

Crónica y  juicio a Tartalaris.  
En el periódico” Indignadxs” nº2 explicamos el caso de 

los tartalaris, unos actvistas que lanzaron una tarta de 

merengue a la presidenta de Navarra Yolanda Barcina 

en Tolousse(Francia) en protesta por la construcción de 

un tren de alta velocidad, con nefastas consecuencias 

medioambientales para el entorno, además del 

despilfarro económico. Dichos activistas iban a ser 

juzgados en la Sala de la Audiencia Nacional de San 

Fernando de Henares y por el tartazo se enfrentaban a 

penas de 5 a 9 años de prisión. Esta es la crónica del 

juicio.  

 

Por la mañana se celebró, en la Audiencia Nacional, el 

juicio contra los cuatro “Tartalaris”, entre fuertes 

medidas de seguridad. Excesivas, (registros en la 

entrada, protección especial para los policías que 

siguieron el juicio por videoconferencia…) para  la 

entidad del presunto delito. Este juicio y la acusación 

contra estos cuatro ciudadanos, son absolutamente 

desproporcionados, como también lo son las penas que 

se piden para ellos, entre cinco y nueve años de prisión. 

Así lo reconocen juristas y profesionales del derecho en 

un manifiesto. Durante el juicio se hace evidente que la  

 

 

 

Fiscalía no ha preparado la acusación, pues, no han 

efectuado diligencias en estos dos años desde que se 

produjeron los hechos ni presentan testigos, pero, no 

obstante, mantienen la solicitud de estas penas tan 

graves. Tampoco hacen caso a que En Francia la 

Fiscalía había archivado el caso al no encontrar que los 

hechos fueran constitutivos de delito La policía Foral 

dice no tener conocimiento de la investigación realizada 

en Francia. Desde la defensa se alega que la policía 

Foral no sólo no tiene competencias fuera del territorio 

de Navarra, sino que además responde jerárquicamente 

a la denunciante, lo que vulnera el principio de 

imparcialidad. La impresión es buena en cuanto a que 

en realidad la acusación se ha puesto en evidencia y no 

sólo no ha probado nada, sino que además hay una 

absoluta desproporción entre los hechos y las penas que 

se piden, como así queda demostrado si comparamos 

como han sido tratados hechos semejantes en otros 

estados de la Unión Europea, donde se resolvieron con 

su archivo o con multas. Desde Tomalatierra, queremos 

expresar nuestro rechazo a la criminalización de los 

movimientos sociales y a que se utilicen figuras como el 

Atentado a la Autoridad, concebidas en el pasado y 

caducas en derecho, para tratar de desmovilizar a los 

ciudadanos.Además queremos poner en evidencia que 

hay una partida de los presupuestos de Navarra, para 

pagar los gastos de la defensa de Yolanda Barcina, 

cuando el gobierno de Navarra ni siquiera está 

personado en la causa. Además, su letrado está al 

Servicio de la Comunidad Foral de Navarra. 

Adaptación de comunicado de “Toma la 

Tierra”Pueden solicitar el comunicado completo y 

original a periodicoindignadxs@gmail.com 
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Acude a las asambleas de tu barrio 

-Coslada : 21/12 y 4/1 a las 11:45 en Pza.Mayor y 28/12y 7/1 

a las 11:45 en C.Cultural Margarita Nelken. 

 

HAZ QUE TU OPINIÓN CUENTE 

Puedes escribir artículos y mandarlos a periodicoindignadxs@gmail.com., Los contenidos 

que entren en el periódico serán decididos en asamblea 

 

Pasos para forma parte de la red “Tienda Amiga” 

1.- Haz una lista de en qué productos puedes aplicar descuento para desempleadx 

 2.- Manda un correo a comunicación.asamblea.coslada@gmail.com                                                                                                                                                                                                         

  3.- Se le dan pegatinas distintivas para su comercio y se le ofrece la posibilidad  

de publicidad gratuíta en el  periódico “Indignadxs”.  

   4.-Ofrece descuentos a desempleadxs con la cartilla del paro. Si te retiras lo comunicas. 

 

                                                                                                                  

. 
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“La educación es el arma más poderosa  del mundo”. N.Mandela 

Cartel de apoyo a los activistas”Tartalaris” 

http://tomalatierra.org/wp-content/uploads/2013/11/Cartel-desobediencia-al-tav.jpeg
mailto:periodicoindignadxs@gmail.com
mailto:comunicación.asamblea.coslada@gmail.com
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Ante el paro y la precariedad ¡Actúa! 

Grupo de trabajo “Laboral” en Coslada. 

¡Actuémos! ante tanto paro y precariedad laboral, en 

relación directa con la especulación financiera y las 

contrataciones laborales, sustentado además por 

políticas de crecimiento insostenibles y reformas 

laborales que abaratan el despido y, facilitan ERE's. Sin 

olvidar a las grandes marcas que se hacen con el control 

de las grandes superficies para hacer desaparecer lenta y 

agónicamente al pequeño y mediano comercio, 

controlando el tejido industrial, y el trabajo autónomo, 

con graves implicaciones en la calidad de los productos 

y en las condiciones laborales.  

PROPUESTAS ANTE LA SITUACIÓN ACTUAL 

El  paro y la precariedad laboral, han llegado para 

quedarse, haciendo  desaparecer buena parte de la clase 

media. Se ha entendido el trabajo  como sinónimo de 

generación de ingresos para afrontar pagos, olvidando  

la realización personal en la mayoría de los casos y 

pasando a ser la  fuente principal de generación de 

estrés, ansia de poder y acumulación,  consumismo, 

envidia, ostentación, "querer aparentar", así como una  

sobre-explotación  de recursos naturales y personales. 

Para  afrontar la situación necesitamos un cambio 

cultural y de valores. Solo  desde la autogestión, el 

cooperativismo y el soporte mutuo podemos  revertir 

una situación que está llevando a la ruina a millones de  

personas. Creemos necesario re-definir el concepto 

trabajo. Necesitamos  re-aprender el trabajo como: 

    - Responsabilidad ante la sociedad (tanto por el fruto 

obtenido como por el conocimiento a transmitir). 

    - Realización propia, formación continua en múltiples 

aspectos y libremente escogidos. 

    - Forma de soporte a personas no disponibles para el 

trabajo. 

    - Trabajo enfocado a cubrir las necesidades básicas y 

mejorar la salud de las relaciones humanas y del medio 

ambiente.  

    - Fomentar el trabajo no remunerado, el trabajo 

comunitario y la cultura como herramienta de cohesión 

social. 

    Por eso necesitamos un giro hacia la autoocupación y 

el trabajo implicado a través de cooperativas. 

La  autoocupación sería la antagonista de la 

concentración de poder,  entendiendo que es preferible 

300 productores produciendo 10, que 3  productores 

produciendo 1000. Si estos productores son capaces de  

cooperar, la calidad será superior y la mejora de los 

procesos será  constante, más personas tendrán acceso a 

cubrir sus necesidades  favoreciendo la equidad y la 

justicia social. 

Por  esto, proponemos abandonar la competencia como 

motor de las relaciones  económicas, priorizando la 

proximidad y la ecología y siendo de interés  general 

compartir los avances o inventos generados. Nuestra 

propuesta se  basa en las siguientes estructuras de  

autoocupación: 

    - Proyectos personales o de colectivos reducidos. 

    - Proyectos autónomos surgidos de necesidades 

detectadas en un modelo asambleario como el de una 

cooperativa integral.  

     - Tareas centradas en la gestión y coordinación de las 

herramientas  comunes que están al servicio de todas las 

personas de un proceso  autogestionario. Es decir: 

Servicios públicos comunitarios.  

Necesitamos crear: 

     - Bolsas de trabajo locales, y coordinadas en marcos 

geográficos más  grandes, para conectar las necesidades 

de los proyectos y de las  personas con las ofertas de 

habilidades y preferencias que cualquier  persona puede 

ofrecer. Se trata de generar herramientas informáticas y  

físicas que faciliten el encuentro entre ofertas y 

demandas,  sustituyendo los intermediarios comerciales 

(ETT) por un servicio  público comunitario.  

    - Espacios de aprendizaje colectivo. Para compartir 

conocimientos libremente. 

..... 

Esta propuesta está publicada en "Rebelaos" 15/3/2012, 

si quieres desarrollar, aportar, mejorar, participar, en fin 

Actuar!, nos reunimos los miércoles en la plaza del 

inem, a las 11.30h. 

 

 

 

Oleada de privatizaciones en la 
Sanidad   

   Una nueva parte de la sanidad pasa a ser privatizada, 

en este caso, se trata del servicio de lavandería 

hospitalaria central de Mejorada del Campo. 

Tras la adjudicación del concurso convocado por la 

conserjería de sanidad de la comunidad de Madrid a las 

empresas Flisa, y   Lavandería Industrial Laundry 

S.L.,ambas gestionarán el servicio durante 4 años a 

cambio de 45.994.674, 64 euros. 

La primera medida qua ambas empresas  de gestión que 

ambas empresas han puesto sobre la mesa ha sido clara, 

fijar una drástica reducción salarial del 46%. Los 

trabajadores cuentan con dos posibilidades: La primera 

posibilidad es que lo acepten y mantengan sus puestos 

de trabajo cobrando poco más de 600 euros. La segunda 

posibilidad es que lo  rechacen y entonces se arriesgan a 

ser trasladados o despedidos. 

 

 

Además corren peligro 200 puestos de trabajo 

eventuales dentro de la lavandería. 

Pero con esta privatización, no sólo pierden los 

trabajadores, esto supone un paso más en la degradación 

de toda la sanidad pública madrileña. La inminente 

salida de trabajadores del servicio de lavandería central 

(podrían ser hasta 326 entre despidos y traslados), hace 

tener serías dudas sobre la capacidad de los nuevos 

gestores de la lavandería, para mantener la calidad de un 

servicio tan esencial en todo sitema de salud que se 

Pero, este no es el único ataque que recibe la sanidad 

pública madrileña, hace un par de meses arrancó el 

contrato que privatizó la limpieza de 18 hospitales. Tras 

la entrada de las adjudicatarias  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Clece S.A y Ferroser, se han despedido a 240 

trabajadores.                                                 También 

quieren privatizar el centro de transfusiones de la 

comunidad de Madrid, que  procesa y distribuye más de 

200000 unidades de sangre al año, entre otros servicios. 

Los productos que distribuye están valorados en más de 

42.500.000 euros.La gestión, en ese caso la llevaría 

Cruz Roja, que cobraría 67 euros por bolsa de sangre. 

Corren peligro más de 100 puestos de trabajo .                                                           

Huelga en la lavandería de Mejorada                              

Se ha iniciado una huelga indefinida en la lavandería de 

Mejorada del Campo. La huelga arrancó el pasado 6 de 

Diciembre con un 90% de apoyo del personal.Hay una 

caja de resistencia a la que se puede mandar dinero, para 

apoyar. El nº de cuenta para ingresar es                       

0049-1758-07-2490031888.                                      

Titular de Cuenta : Lavandería Central.                     

Concepto: Huelga Servicio de Lavandería                                                                                                                                                                                                

¿Qué se puede hacer?                                     

A)Infórmate de lo que está pasando con nuestra        

sanidad en el blog de “Mesa en Defensa de la Sanidad 

Pública de Madrid”.B)Apoya a tu centro de salud más 

cercano. En el centro de salud “Ciudad San Pablo” hay 

una concentración todos los miércoles de 12:00 a 

12:10.C)Acude a las mareas blancas y toda 

manifestación que se precie 

 

 

Publicita tu pequeño negocio en:                                                            

Periódico IndignadXs 

Manda un correo a 

periodicoindignadxs@gmail.com  
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10 RAZONES PARA APOYAR NUESTRAS TIENDAS 

1-Son nuestros vecinos. 

2-Se generan y mantienen puestos de trabajo. 

3-Sin sus impuestos, el vecino pagaría más. 

4- Son los primeros en apoyar fiestas, actividades... 

5-Las leyes y decisiones de los políticos las ahogan 

6-Te conocen y te dan un servicio personalizado 

7-Sin sus escaparates, el barrio estaría desierto 

8-Están cerca de tu casa 

9-Cuando te faltan 5 céntimos, no les importa 

10-Queremos barrios más humanos y dignos para vivir 

"        “Nuestras vidas valen más que sus beneficios” Cartel Manifestación 
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La primera tarea de la educación es agitar la vida, pero dejarla libre para que se desarrolle”. 

M.montessori 

Centro de transfusiones de la C. de Madrid  

Publicita tu pequeño negocio en:                                                            

Periódico IndignadXs 

Manda un correo a 

periodicoindignadxs@gmail.com  
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